
       ACTA N° 114 - ASAMBLEA ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10  

 

A los treinta y un días del mes de mayo del 2024, siendo las 19:15 horas se reúne en forma 

presencial en la sede del Centro Cultural Versalles, sito en Bruselas 785, el Consejo 

Consultivo Comunal 10 en Asamblea, de acuerdo al siguiente Orden del Día: 

1)Aprobación del acta Nº 113. 

2) Conclusiones de la reunión con JC de fecha 21/5, preparación de temario para próxima 

(martes 18 de junio) a elevar a JC el lunes 10 de junio. 

3) Informe paso bajo nivel Irigoyen. 

4) Definir fecha y modalidad de Encuentros de Comisiones y Secretarías para articular y 

activar las acciones del CCC10.  

5) Análisis de las problemáticas de los barrios de la Comuna para la 

elaboración de proyectos.  

 

6) Informes y propuestas de Comisiones y Secretarías. 

 

 

Se encuentran presentes:   

Silvia Fernández, Adriana Deluca, Osvaldo Cordo, Ricardo Díaz, Marcelo Díaz, Mabel 

Sampaolo, Enrique Fantini, Elizabeth Ronchi, Rubén Pellegrino, Julia Caiafa, Gloria 

Campopiano, Ricardo Grajirena, Axel Medina, Alicia Martínez, Erlinda Ugalde, 

Alejandra Crespo (Dra. y referente en arbolado). 

 

Presentación de los vecinos que por primera vez participan: 

 

-Se presentan vecinos del pasaje Fader, de la calle Espronceda y de Irigoyen cruce 

Bacacay 

1-Se aprueba el acta de la asamblea 113 

-Se presentan los comuneros Karina Ammannato, Daniela Romero y Ramiro Triay. 

2-Adriana DeLuca, informa sobre la reunión efectuada de este ccc10 con la JC. 

Soterramiento del tren Sarmiento, el tema fue derivado al Ministerio de Seguridad. 

Yrurtia, se solicitó información al Ministerio de Educación. Proyectos presentados para 

el Presupuesto 2024, Se aprobó la puesta en valor del patio de juegos Vacarezza, el Paseo 

Amalfitani, Plaza Udine, y la Plaza de la Salud que se arreglará como plaza Deportiva 

-Julia Caiafa, solicita a los comuneros poner cartel de identificación en plazoleta sobre 

Bahía Blanca (la del quiosco) cerca de la estación Floresta. La juntista Karina, propone 

relevar la zona con el ccc10 y continuar con otras plazas que no están señalizadas y 

presentar pedido. 

3-Silvia Fernández lee la resolución 113/APRA/24 del BO 6879 CABA, sobre proyecto 

de paso bajo nivel de la calle Irigoyen en paso a nivel del FFCC Sarmiento.: Que la 

empresa que la realizará será AUSA, en un plazo de 18 meses, para el paso de vehículos 



livianos y autotransporte de pasajeros, túnel de dos carriles de doble sentido, acera para 

el paso peatonal, se realizó informe de impacto ambiental. 

-Adriana Deluca acota que hay también un certificado de aptitud ambiental respecto de 

esta obra. (sobre los inconvenientes y problemática que debe soportar el vecino cercano). 

Repercutirá en la oferta actual de estacionamiento, existirán variaciones en el flujo de 

tránsito, se encontrarán afectados ejemplares de árboles-Alejandra, pone en relevancia 

que no deben extraerse ningún árbol, bajo ninguna causa x esta obra. 

-Se produce discusión entre varios vecinos, que la obra tiene muchas resistencias y falta 

de discusión y opinión de los vecinos. 

-Adriana Deluca, sigue informando que, hubo una audiencia por estas obras en el 

Sarmiento, desde el 2017. Se van a realizar nuevas audiencias para estos proyectos, hay 

fechas para el túnel de la calle García Lorca en el barrio de Caballito. 

-Rubén Pellegrino, hace un recuento de los proyectos del soterramiento(túnel), vías 

elevadas, trincheras, ahora bajo nivel. Propone unir el reclamo conjunto de los vecinos 

afectados de estas obras de la comuna 9, 10, 7 y 5. Dice que el proyecto que quieren la 

mayoría de los vecinos es el de trinchera. 

-Osvaldo Cordo, invita a los vecinos nuevos a sumarse a participar a las comisiones y 

secretarias. Hace un recuento del espíritu de la ley de Comunas, que las autoridades 

electas por el voto popular deben escuchar a los vecinos respecto a los deseos de obras a 

ejecutar. Propone organizar el trabajo entre las comunas 9, 10, 7 y 5. Elevar nota a la JC, 

que la voluntad de los vecinos no están de acuerdo, ni tampoco de cómo se llevó adelante 

la obra dejando de lado la opinión de los vecinos. 

-Mabel Sampaolo, coincide con Osvaldo Cordo, que se debe discutir con y entre los 

vecinos esta obra. 

-Axel. Refuerza la idea anterior. Y consulta como detener esto ya está informado en el 

BO CABA 

-Alejandra Crespo, coincide y agrega que debe respetarse los árboles. 

-Rubén Pellegrino, que se deben buscar firmas, y llevárselas al presidente de la JC para 

que se ponga al frente del pedido que salga de los vecinos respecto al proyecto de las 

obras del Sarmiento. 

-Osvaldo Cordo, propone acción de amparo para frenar la obra, basado en lo realizado 

por la fundación Rumbo. 

-Karina Ammannato y Daniela Romero, proponen pedir a AUSA reunión de información 

con vecinos sobre el proyecto de la obra. 

5-Los vecinos de la calle Espronceda, entre Beiro y Cantilo, exponen sobre el tema de 

inseguridad, falta de limpieza, robos de elementos de bronces en los frentes de las casas, 

gomas de autos, bicicletas.  Se propone, próxima reunión con el comisario gestionada con 

la comisión de seguridad. 



-Vecinos del pasaje Fader, abren el tema y expone el juntista Ramiro de la información 

que se tiene. Todavía no se tiene detalle de la obra que se va a ejecutar. 

-Erlinda Ugalde se pregunta cómo será el tema de circulación de autos luego de la obra 

del paso a nivel de Irigoyen en la calle Bacacay. 

-Gloria Campopiano y Julia Caiafa, exponen sobre la problemática de higiene, limpieza 

y contenedores repletos en zona del centro comercial de Avellaneda. 

-Mabel Sampaolo, propone realizar nota de reclamo y defensa, frente al vaciamiento de 

los centros culturales. 

El punto 4 y 6 no se trataron por falta de tiempo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


